
令和４年度 岩美町教育委員会４月臨時会 議事概要 

 
 

１．日 時  令和４年４月８日（金） １４時３０分～１５時０５分 

 

２．場 所  岩美町役場 ２階小会議室 

 

３．出席者  （委 員）戸田倫弘 森本昌和 小西由美 小谷節子  

（教育長）大西泰博 

（事務局）出井次長 山崎次長 松本係長 福田主任 

 

４．概 要 

（１） 議 事  

①報告第５号 岩美町立学校教職員の人事専決処分について 

（事務局）  岩美町教育委員会教育長専決事務規則第１条第３号、第４号の規程により専決

処分した教職員人事とその概要を報告し、承認を求めます。 

― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長）  ご意見ご質問等はありますでしょうか。（なし） 

         報告第５号については承認。 

 

②報告第６号 教育委員会所管職員の人事専決処分について 

（事務局）  岩美町教育委員会教育長専決事務規則第１条第２号の規程により専決処分した教

職員人事とその概要を報告し、承認を求めます。 

― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長）  ご意見ご質問等はありますでしょうか。 

 

   （委 員）  文化センターに支援員がいることがあるが、どのような立場か。 

 

（事務局）  文化センターの中に住民生活課所管の児童館が入っており、児童厚生員の立場

として事務室にいることがあります。 

 

（教育長）  その他にご意見ご質問等はありますでしょうか。（なし） 

報告第６号については承認。 

 

          その他の議題として、本日の各学校の入学式の所感をお願いします。 

 

（委 員）  PTA 会長の挨拶で、家庭での教育者は親であるといった内容が印象的であり、



全て学校任せになってはいけないと感じた。 

 

（委 員）  小学校の卒業式では華美な服装の児童がいたが、中学校の入学式で服装の乱れ

はなかったか。 

 

（教育長）  ありませんでした。 

 

（委 員）  新型コロナウイルス感染症対策として仕方がないが、校歌を歌えなかったのが

残念だった。 

 

   （委 員）  岩美中の入学式で新一年生の欠席はあったか。 

 

   （教育長）  全員出席です。 

 

          事務局側からの連絡事項です。 

 

   （事務局）  ５月８日のマラソン大会について、県内と麒麟の町圏内の兵庫県北部のみに参

加者を限定し、募集上限を８００人として計画しており、新型コロナウイルスの

感染状況を踏まえて４月２１の実行委員会で開催の判断を行います。 

 

（教育長）  以上で、４月の臨時教育委員会を終わります。 

 

（１５：０５終了） 

 

   


